

# *Le journal de bord de l'Étoile*

*Jeudi 10 juillet 2014*

## *«Nouvelles du Bord »*

Source : Marine nationale

La goélette *Étoile* a participé le 6 juin à Ouistreham à la cérémonie internationale commémorative du 70ème anniversaire du débarquement en Normandie. Elle a ensuite rejoint à Saint-Nazaire le cotre *Mutin*. Les deux voiliers-écoles sont restés à quai du 20 au 24 juin, dans le cadre du record SNSM. Ce record réunit sur un parcours à haute valeur symbolique, entre la cité des paquebots et la cité corsaire (entre Saint-Nazaire et Saint-Malo, entre SN et SM) différentes catégories de bateaux menés par des skippers professionnels comme des amateurs.



*L'Étoile en rade de Brest – Photo marine nationale*

Tous ont été invités à courir à et à se mesurer en équipage pour manifester sur l'eau leur soutien à tous les bénévoles de la SNSM (*Société nationale de sauvetage en mer*).

Cet été, la goélette *Étoile* participera aux fêtes maritimes de Douarnenez puis effectuera une mission de représentation en mer Baltique pour célébrer le 1er passage de la Cutty Sark Tall Ships Race il y a 40 ans dans le port de Gdynia le week-end du 15 août. Cette tournée en mer Baltique sera l'occasion pour la goélette de présenter à l'étranger sa nouvelle garde-robe et de former des élèves et jeunes d'horizons divers. L'*Étoile* vient en effet de terminer un long carénage qui a permis de changer notamment le pont, le roof passerelle et un nouveau mât de flèche.